



こんにちは。かさもと俊也です。
私は、県議会2月定例会において、自身9回目となる一般質問を行いました。今回は特に、デフレ脱却を加速化する国の財政出動と合わせ、本県ならではの資源を活かし更に経済力・産業力を高め、県民の暮らし全般を充実させていくため、県として今できる、実効ある未来の基盤づくりに向けた投資に重点を当ててあります。10月末からの活動と併せ、その内容をご報告いたします。

村岡知事は、今回の平成29年度当初予算編成に当たり、活力あふれる県づくりを支える行財政基盤の確立に向け、財政健全化に向けた行政構造改革に取り組み、5年後を目指して、基金の取り崩しに依存しない自立・安定した財政構造の確立を図ることとされました。が、今後も社会保障費、インフラ維持費の増大や地方交付税の減少等が見込まれ、平成33年度までの期間に見込まれる財源不足は、1350億円にのぼるとの収支見通しであり、その改革には大変な困難が予想されます。

山口県議会議員
笠本俊也

山口県ならではの「未来への投資」を!

こんにちは。かさもと俊也です。皆様方には、日々様々な場でお世話になつておられ、心から感謝申上げます。私は、県議会2月定例会において、自身9回目となる一般質問を行いました。今回は特に、デフレ脱却を加速化する国の財政出動と合わせ、本県ならではの資源を活かし更に経済力・産業力を高め、県民の暮らし全般を充実させていくため、県として今できる、実効ある未来の基盤づくりに向けた投資に重点を当ててあります。10月末からの活動と併せ、その内容をご報告いたします。

村岡知事は、今回の平成29年度当初予算編成に当たり、活力あふれる県づくりを支える行財政基盤の確立に向け、財政健全化に向けた行政構造改革に取り組み、5年後を目指して、基金の取り崩しに依存しない自立・安定した財政構造の確立を図ることとされました。が、今後も社会保障費、インフラ維持費の増大や地方交付税の減少等が見込まれ、平成33年度までの期間に見込まれる財源不足は、1350億円にのぼるとの収支見通しであり、その改革には大変な困難が予想されます。

今後とも、皆様方の声を県政に届け、ご負託いただいた重責を全うしてまいりますので、引き続きご指導、ご鞭撻をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

かさもと俊也の「元気ハツラツ写真レポート!」



こんにちちは! かさもと俊也です! 県政レポート

[vol.12] 2017年3月30日発行

発行: かさもと俊也事務所

住所: 〒759-4101
長門市東深川 2542-3
レインボービル 1階
TEL: 0837-22-5226
FAX: 0837-27-0106
EMAIL: kasamototoshiya@gmail.com

Aコープ様
国道191号線 深川小学校
魚民様
ネットヨタ様
フジミツ様
国道316号線
かさもと俊也事務所

県政に対する皆様のご意見・ご要望をお寄せください!

県政報告会・対話集会

県政レポート Vol.11 に報告した 71 回目以降をまとめております。
皆様からいただいたご意見・ご要望は関係機関に対応を申し入れています。

